



Schweizerischer Gemeinnütziger Frauenverein Solothurn
Hauptgasse 5 | 4500 Solothurn | 032 622 28 64 | info@sgf-solothurn.ch | www.sgf-solothurn.ch

Medienmitteilung vom 15. Dezember 2025

Der SGF Solothurn hat vor den Festtagen Lebensmittelpakete an bedürftige Familien und Personen verteilt und damit ein wichtiges Zeichen der regionalen Solidarität gesetzt.

Weihnachtspaket-Aktion der Gemeinnützigen Frauen

Der Schweizerische Gemeinnützige Frauenverein (SGF) Solothurn hat auch in diesem Jahr seine Tradition fortgeführt und mit der Weihnachtspaket-Aktion ein starkes Zeichen der Solidarität gesetzt. Kurz vor den Festtagen wurden insgesamt 170 Lebensmittelpakete an Familien und Personen im Kanton verteilt, die finanziell besonders gefordert sind.

Die Aktion, die einem echten sozialen Bedürfnis entspricht, wurde durch den grossen Einsatz eines ehrenamtlichen Fahrerteams ermöglicht. Die Logistik der Bescherung erfolgte in enger und bewährter Zusammenarbeit mit regionalen und amtlichen Organisationen der Bezirke Solothurn, Lebern, Wasseramt und Bucheggberg. Ein besonderer Dank gilt in der Stadt Solothurn den Collectors, dem Velo-Hauslieferdienst der Organisation «Perspektive», für die tatkräftige Unterstützung bei der Verteilung der Geschenke.

Getreu seinem Leitsatz «aktiv, solidarisch und engagiert» setzt sich der SGF Solothurn kontinuierlich für das Wohl von Frauen und Familien ein. Die erfolgreiche Weihnachtspaket-Aktion unterstreicht das soziale Engagement des gemeinnützigen Frauenvereins in der Region.

Weitere Informationen zu den Vereinsaktivitäten gibt www.sgf-solothurn.ch.
Denise Hüssy, Ressort Kommunikation, SGF Solothurn



Das freiwillige Fahrerteam: (von links, stehend) Markus Bentz (Perspektive), Hansjörg Boll, Walter Stalder, Denise Fluri (SGFS), Jean-Paul Brönnimann, (mit Paket unten) Yves Droz.